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Der Förderverein hat sich bewährt 

Erfolgreiche Bilanz des Dick Do-Fördervereins – Umbruch bei der Kinder- und Weibersitzung 

Heidersbach. (VN) Seit nunmehr zwei Jahren besteht der Förderverein der FG „Hederschboch Dick 

Do“ und er hat sich in dieser Zeit überaus bewährt. Unter seinem Dach finden unter anderem die 

Kinder- sowie die Weibersitzung der Heidersbacher Narren statt, die wesentliche Faktoren des 

örtlichen Fastnachtstreibens sind.  

Von einem ereignisreichen Jahr sprach Vorstand Dr. Frank Hemberger in seinem Rückblick und listete 

dabei die Veranstaltungen des jungen Vereins auf. Dies sind der Martinsumzug, die 

Kinderfaschenacht, die Weibersitzung am Schmutzigen Donnerstag und das Open Air der 

Prinzengarden im Sommer. Alle konnten unter entsprechender personeller Unterstützung durch die 

Mitglieder des Hauptvereines komplikationsfrei gemeistert werden. Er dankte namentlich dem Team 

der Weiberfaschenacht, hier vor allem Antje Gellner, Karin Hemberger und Konni Blatz, darüber 

hinaus Jasmin Swoboda für die Organisation der Kinderfaschenacht und der Prinzengarde für die 

Unterstützung beim Open Air. Bei der Kinder- und Weibersitzung befinde man sich in der 

kommenden Kampagne im Umbruch, da die Verantwortlichen wechseln werden. 

Für das Team der Weiberfaschenacht berichtete Konni Blatz über die kurzweilige Sitzung unter dem 

Motto: „Deutschland“. Die Programmpunkte wussten allesamt zu überzeugen und die Stimmung war 

wie immer genial. Nachdem sich das „Närrische Dreigestirn“ am Ende der Sitzung in die zweite Reihe 

verabschiedete, wurden Jasmin Swoboda und Nadine Scheuermann-Lipski  als Nachfolgerinnen 

vorgestellt. Annika Rhein gab für die verhinderte Jasmin Swoboda, die sich für die Kindersitzung 

verantwortlich zeigt, einen kurzen Rückblick. „Das bunte Programm war kurzweilig und gut gemischt, 

von Bütt bis Tanz, war alles vertreten und es hat Klein und Groß begeistert“. Auch hier gibt es einen 

Wechsel in der Verantwortung und der Staffelstab wurde an Susanne Knapp und Carina Schleier 

übergeben. 

Dass sich die Arbeit und das Engagement auch in finanzieller Hinsicht gelohnt haben beleuchtete 

Kassier Denis Schleier in seinem Bericht. Der Verein steht demnach auf gesunden Beinen. Dies 

bescheinigten auch die Kassenprüfer Reinhold Gramlich und Erich Münch. Die turnusmäßig 

durchgeführten Wahlen brachten folgendes Ergebnis: Vorsitzender Frank Hemberger, Kassier Yvonne 

Hemberger und Schriftwart Annika Rhein. 


